



INTENCIÓN DE LA ABM

Buscarán mejorar iniciativa de cuentas inactivas

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimm.com.mx

La Asociación de Bancos de México (ABM) presentará a la Cámara de Senadores sus argumentos formales en torno a la Reforma al Artículo 61 de la Ley de Instituciones de Crédito, la cual propone que los fondos de las cuentas inactivas se destinen a seguridad pública, expresó Daniel Becker Feldman, presidente del organismo.

“No hemos hecho una propuesta formal con la Cámara de Senadores, hay una comunicación informal con los senadores, pero no hemos hecho todavía ninguna propuesta formal. Estamos construyendo los argumentos que sean buenos para los ahorradores mexicanos”, dijo en conferencia de prensa.

En cuanto a si la iniciativa ha provocado que los ahorradores busquen sacar dinero de sus cuentas, dijo “No tenemos registro de salidas. Hay una clara desinformación. Es una propuesta que acaba de salir de la Cámara de Diputados, ni siquiera es una ley que ya se haya establecido, está apenas llegando a la Cámara de Senadores y la van a regresar a la Cámara de origen”.

Becker Feldman señaló que una recesión de la economía generaría un menor crecimiento en el otorgamiento de créditos el próximo año.

RECESIÓN IMPACTARÁ AL CRÉDITO

“El crédito crece históricamente al doble que el producto (PIB)”, recordó, por lo



La iniciativa

● Actualmente, está en proceso legislativo una iniciativa que establece que los recursos que estén en cuentas inactivas por más de tres años pasen al gobierno y sean usados para seguridad pública.

Impacto

● La ABM prevé que, si la economía de EU cae en recesión, la de México se afectará y eso desacelerará la colocación de créditos.

cual, en caso de que la economía se desacelere y Estados Unidos caiga en una recesión, que se prevé sea ligera, se observaría un menor dinamismo en la industria.

“Lo que esperaríamos entonces ver es quizá un crecimiento menor, muy acoplado a niveles del doble, que podrían ser alrededor del cuatro por ciento, seguiremos viendo un crecimiento del crédito, pero quizá no con el mismo dinamismo que hemos visto ahora”.

Acotó que, pese a que la tasa de referencia ha aumentado, los ajustes en los diferentes tipos de financiamiento no han sido de la misma magnitud y, hasta el momento, no se prevé que dicha situación genere un aumento en la morosidad de los usuarios.